

Où suis-je ? Après m'être frotté aux Lilliputiens d'Evologia, voici que je fais ma promenade de découverte des animaux. C'est étrange... ceux que j'aperçois n'ont pas tous les tailles que j'attendais.

Je connais les poules, mais comment celles-ci peuvent être si petites ?

Je connais les lapins, mais comment peuvent-ils être de tailles si variées ?

Je connais les canards, mais ceux-ci sont énormes...

La Nature me réserve-t-elle autant de surprises à Cernier qu'à Lilliput, Brodingnag ou une autre île que j'ai malgré moi visitée ? Ou est-ce l'Homme qui falsifie les tailles des animaux avec son savoir scientifique et son goût pour le progrès ?

Ou est-ce uniquement pour satisfaire son appétit qu'il fait cela ?

Ah... quand même, voici des oies qui ont l'air normales...

Je m'en vais m'asseoir avec vous sous l'une de ces paillotes, peut-être avec un pique-nique, pour contempler ces merveilles d'animaux.

Bienvenue dans l'estivage de Pro Evologia et son nouvel espace de rencontre!

Quoi que l'Homme fasse, il n'égale jamais la Nature !

